



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0092/2024

Jilotzingo, Estado de México, 29 de enero de 2024

### AUXILIÓ SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX A FAMILIA EXTRAVIADA EN EL PARQUE PEÑA DE LOBOS

- *La respuesta oportuna a una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, permitió la localización de las siete personas.*
- *Se internaron en el bosque y perdieron el rumbo; fueron encontradas con signos de hipotermia.*

La pronta respuesta a un llamado de auxilio al número nacional de emergencias 9-1-1, permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SEEM) auxiliar a una familia que se extravió en el parque Peña de Lobos en esta demarcación; el grupo de siete personas regresó a casa sano y salvo.

Personal del Centro de Mando estatal informó que el día de ayer sobre la carretera Naucalpan - Ixtlahuaca, kilómetro 52, Quishiguada, se reportaron cuatro adultos y tres menores de edad perdidos en esta zona.

De forma inmediata, policías de la SEEM efectuaron el despliegue de búsqueda que permitió localizar con signos de hipotermia a dicha familia, a las 21:30 horas del domingo.

Acorde al relato, llegaron al paraje conocido como Peña de Lobos y se adentraron al bosque, donde ya no encontraron el camino de regreso, por lo que se perdieron el resto del día y no tuvieron contacto con sus familiares, quienes solicitaron apoyo.

A fin de salvaguardar su integridad y de manera preventiva, las personas fueron llevadas a las instalaciones de Protección Civil, en el Palacio Municipal de Jilotzingo, donde fueron atendidas por paramédicos, quienes constataron que estaban en perfecto estado de salud, por lo que no requirieron traslado.



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

Finalmente, se les brindó apoyo para recoger el vehículo en el que llegaron y pudieran regresar a casa sanos y salvos. Con estas acciones la institución reafirma su compromiso de proteger y servir a la ciudadanía.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.